

СОДЕРЖАНИЕ

ОБРАЗОВАНИЕ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ

- Д.Л. Константиновский, Е.С. Попова.** Отношение молодежи к образованию в современной России 5
- Г.А. Ключарёв, Ю.В. Латов.** Дополнительное образование – мост между системой образования и рынком труда 20
- Н.В. Латова.** Средние специальные учебные заведения: журавль в небе или синица в руках? 34

ОБЩЕСТВО И РЕФОРМЫ

- А.Е. Шаститко, А.А. Комкова, А.А. Курдин.** Что экономическая теория может рассказать об адвокатировании конкуренции? 47
- Л.Э. Лимонов, М.В. Несена.** Культурное разнообразие российских регионов и экономический рост 63
- Д.В. Диденко.** Работники интеллектуального труда как субъекты формирования и использования человеческого капитала 80

СОЦИАЛЬНЫЙ ЛИБЕРАЛИЗМ

- Л.И. Якобсон.** Социальная политика ювенального общества 90

РОССИЙСКИЙ ПОЛИТИЧЕСКИЙ ПРОЦЕСС

- В.Я. Гельман.** “Порочный круг” постсоветского неопатримониализма (Окончание) 103

РОССИЙСКАЯ ЦИВИЛИЗАЦИЯ

- Я.Г. Шемякин.** Феномен модернизации: цивилизационное измерение. Статья 2. Ценности модернизации на Западе и в “незападном” мире: особенности восприятия и динамика эволюции идентификационных стратегий 117

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

- М.С. Фабрикант.** Возможности и последствия националистического поворота: какое будущее станет новым прошлым? 129

МЕТОДОЛОГИЯ

- В.М. Широинин.** Когнитивный анализ в обществоведении 141
- И.М. Савельева.** Социальная история в XXI веке: диагностика исследовательского поля 157

ИЗ ПОЧТЫ “ОНС”

- М.А. Фельдман.** Социалистическая мысль в преддверии столетия Октября 170

CONTENTS

EDUCATION IN MODERN RUSSIA

- Konstantinovsky D., Popova E.** The Intention of Young People to Higher Education as an Important Resource of Innovative Development of Russia 5
- Klyucharyov G., Latov Y.** Additional Supplementary Education and Vocational Training of Graduates and Young Employees as a Bridge Between Education System and Labor Market. 20
- Latova N.** The Function of Educational Institution on Vocational Training Workers and Employees: a Feather in the Hand or a Bird in the Air? 34

SOCIETY AND REFORM

- Shastitko A., Komkova A., Kurdin A.** What Economic Theory Can Tell about competition advocacy? 47
- Limonov L., Nesena M.** Cultural Diversity of the Russian Regions and Economic Growth 63
- Didenko D.** Creativity in Economic History Retrospective: Intellectual Laborers in Industrial and Postindustrial Society 80

SOCIAL LIBERALISM

- Jakobson L.** Social Policy of a Juvenal Society 90

RUSSIAN POLITICAL PROCESS

- Geľman V.** The Vicious Circle of Post-Soviet Neopattimonialism
(*The End of Article*) 103

RUSSIAN CIVILIZATION

- Shemyakin J.** The phenomenon of Modernization: a Civilizational Dimension. Article 2. The Modernization Values in the West and the “non-Western” World: Perception Peculiarities and Dynamics of Identity Strategies Evolution 117

NATIONAL RELATIONS

- Fabrikant M.** Opportunities and Consequences of Nationalist Choice: Which Past Will Become the New Future? 129

METHODOLOGY

- Shironin V.** Cognitive Analysis in Social Sciences 141
- Savelieva I.** Social History in the XXIst Century: Diagnosis of the Research Field 157

MAIL

- Fel’dman M.** Socialist Thought in Anticipation of the Centennial of October 170